
 

 

 

 

 

 

Ｈ ． ２ １ ． ２ ． １ ２ 

鯖 江 市 神 明 小 学 校 

Community ： 深い結びつきをもった共同体 

○  あいさつは 声にしてこそ 値うちあり  １月２６日（月） 
  この日の神明っ子集会は、「生活応援団」（サークル名：委員会活動の一つです）の出番

でした。あいさつ強調週間の報告やかねてより募集していた「あいさつ標語」の優秀作品

の紹介がありました。 

 

・あいさつは 元気に言おうね 神明っ子    ３の１ 加藤悠さん 

・あいさつは みんなを元気にしてくれる    ３の１ 加藤佳月さん 

・あいさつは 元気な声で 自分から      ３の２ 吉村唯さん 

・寒い朝も 「おはよう」で ふきとばそう   ３の２ 津田敬悟さん 

・笑顔であいさつ みんなも すっきり     ３の３ 宇野佑作さん 

・あいさつは あたたかい心を 増やす言葉   ３の３ 鈴木陽さん 

・あいさつは パワーのみなもと 元気な声   ４の１ 綱澤葉月さん 

・あいさつで 今日の心も すっきり笑顔    ４の１ 山本文咲さん 

・あいさつは 元気がわくよ 力のもと     ４の２ 加藤敬志さん 

・寒い朝 おはようの声で スタートだ     ４の２ 福岡真梨乃さん 

・元気よく あいさつするよ 私から      ４の３ 梅田知弥さん 

・あいさつは 人の心を 変える力があるんだよ ４の３ 金岡結衣さん 

・あいさつで どんどん広がる 心の青空    ５の１ 佐々木しおりさん 

・あいさつは 心と心がつながる 魔法の言葉  ５の１ 坪内琢真さん 

・あいさつで あなたの一番 すてきな笑顔   ５の２ 藤田理沙さん 

・あいさつで みんなの顔は 笑顔いっぱい   ５の２ 幸道菜摘さん 

・あいさつで みんなの心を 動かすぞ     ５の３ 千秋千賀子さん 

・あいさつで 人の心を ぽかぽかに      ５の３ 古市真愛さん 

・あいさつは 心と心の会話だよ        ６の１ 宮下凌平さん 

・「おはよう」と その一言で みんな笑顔    ６の１ 吉田弥生さん 

・あいさつで みんなの笑顔が 増えていく   ６の２ 田嶋桃衣さん 

・あいさつで みんなの顔を スマイルに    ６の２ 斉藤夏海さん 

・あいさつは 一対一の 健康観察       ６の３ 三宅李輝さん 

・顔を見て 交わすあいさつ 元気よく     ６の３ 福岡聖也さん 

№３２ 



 「神明小学校のあいさつがますますよくなるように」という「生活応援団」の発案で標語

募集が行われ、たくさんの応募作品の中から以上の作品が選ばれました。これらは、学校公

開日の時にお目に止まったかと思いますが、校内に掲示されています。 

 

人と出会ったらあいさつをするのは、当然のこと、あいさつせずに通り過ぎると気持ち悪

い。そんなふうになってほしいと思いながら、繰り返し指導しています。町でお知り合いに

出会ったときは、「ほら、ごあいさつは。」とお子さんを促してください。家庭だけでなく地

域でも、行き交う人々が気軽にあいさつを交わし、子どもたちはその風景を見ながらあいさ

つを自然に身につける。そんな町になるとすてきですね。 

 

○  引っ越し前哨戦 職員室移動  ２月２０日（金）予定 
６月から始まっていた耐震補強工事もいよいよ大詰め。 

９日（月）には、市長や教育長が完成具合の視察にみえま  

した。 

全館オープンの前に、職員室を元の場所にもどします。 

 ２０日（金）に作業予定です。以下の点にご注意ください。 

 ★子どもたちは給食後下校します。（１３：４０頃） 

 ★朝から作業にかかっていますので、職員室が手薄になり  

電話等がつながりにくくなると予想されます。ご承知おき 

ください。 

 ★金曜日の午後から日曜日にかけて、電話は不通となります。月曜日には、復旧予定です 

 ★月曜日から、来校されるときは職員玄関からお願いします。今までの北側の通用口は、 

施錠します。 

 ＜今後の予定＞ 

 ・２７日（金）教室移動・・・子どもたちが自分たちで新しい教室へ移動します。 

 ・２８日（土）物品移動・・・体育館に出してある備品等を元の教室へもどします。 

               ご協力、どうぞよろしくお願いします！ 

 

 

 

 ＨＰについて 

保護者の方から「更新回数を増やしてほしい」という要望が何件か寄せられています。現在は各

学年の担当者が学期に１回作成し、それをまとめて掲載するというやり方をしており、確かにタイ

ムリーな話題という意味では、ご期待に添えていないのが実状です。しかし、担任がＨＰ作成に充

てられる時間は限られているので、改善することはなかなか難しいと思っていました。 

 が、しかし、このユビキタス時代にあって避けて通ることのできない課題だと感じ、パソコンを

使い始めてまだ７年という未熟な私ですが、立ち向かうことにいたしました（まあ、おおげさな！） 

で、手始めに、ブログなるもので学校の様子を書き込むことにしました。実は、もう始めているの

ですが、きちんとした形で公開できるまで、もうしばらくお待ちください。 

乞うご期待！！ 


